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午後１時00分 開会 ○○○○空委員長空委員長空委員長空委員長     御苦労さまです。定刻になりましたので、ただいまから生活福祉委員会を開催いたします。  本日の委員会の議件につきましては、１件ございます。途中経過報告という形になろうかと思いますけれども、次期ごみ処理施設整備計画の進捗状況についてを議件といたします。  早速、御説明いただきたいと思います。 ○○○○後藤生活環境課長後藤生活環境課長後藤生活環境課長後藤生活環境課長    次期ごみ処理施設整備計画の進捗状況について、私のほうから御説明させていただきます。 本年３月９日に廃棄物減量化等推進懇話会より答申をいただきました次期ごみ処理施設等の整備計画につきまして、これまで網走漁業協同組合、明治・文化地区、二ツ岩地区、向陽ヶ丘地区の住民説明会とまちづくりふれあい懇談会の中で各地区への説明会を実施してまいりました。その進捗状況につきましては、８月31日の生活福祉委員会にて説明をさせていただいているところでございます。 その後の進捗状況でございます。資料１号をごらんください。９月７日に明治・文化地区、10月22日に向陽ヶ丘地区の説明会を開催しまして、現地測量調査等の実施についての理解をいただいたことから、明治地区において本年11月16日に一般廃棄物処理施設測量調査その１及びその２と、11月22日に一般廃棄物処理施設地質調査業務を発注いたしました。また土地所有者とは11月12日から11月22日までの期間に面談しまして、測量調査等による現地立ち入りの了承をいただいたところでございます。網走漁業協同組合とは11月28日に説明会を開催しております。 資料１号の裏面の参考図面をごらんいただきたいと思います。候補地、明治地区の概略図でございますが、図面中央部の茶色部分はポンバイラギ川に接続する沢地形状をなしている箇所をあらわしております。今回発注いたしました地形測量につきまして、一つは水色の着色部分の上段、主にリサイクルセンターや堆肥化施設及び最終処分場

の設置箇所のエリア14.2ヘクタールをその１とし発注いたしました。下段の着色部分につきましては、施設までのアクセスを想定するエリア8.2ヘクタールをその２として二つの箇所の調査をすることとして発注をしております。地質調査につきましては、施設建設箇所のエリア内の７カ所について実施をすることで発注をしております。 次に生活環境影響調査でございますが、これは設置にあたり許可もしくは届け出を要するすべての廃棄物処理施設について実施が義務付けをされておりまして、市町村が設置する一般廃棄物処理施設の場合は届け出が必要になる事項でございます。調査の結果については告示、縦覧をして関係住民からの意見書の提出を求めます。そして意見がある場合、この意見に対する見解書と報告書を添付して都道府県知事に対して届け出をすることになります。調査内容につきましては大気､騒音、振動、悪臭、水質、地下水の６項目の調査を実施することと考えております。調査期間はおおむね少なくとも12カ月間を要することから、平成24年度で一部の調査と25年度においても一部実施する予定と考えております。 なお生活環境影響調査は、最終処分場の施設規模や堆肥化施設、リサイクル施設の処理方法、処理機械の性能などを決定するための業務であり、資料１号に記載しております２の④の一般廃棄物処理施設基本設計業務の中であわせて実施することと考えておりまして、現在12月に発注する準備を進めているところでございます。 私のほうからは、以上でございます。 ○○○○空委員長空委員長空委員長空委員長     ただいま９月以降の進捗状況について説明をいただきました。議員の皆さんから何か質疑があれば。 ○○○○古都委員古都委員古都委員古都委員     今の話ですと４番の最後の一般廃棄物処理施設基本設計業務ということで、建物自体は一般廃棄物とリサイクル施設は別だけれども一緒に発注するということですか。 ○○○○後藤生活環境課長後藤生活環境課長後藤生活環境課長後藤生活環境課長    
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 建物の部分については、リサイクルセンター及び堆肥化処理施設、それから最終処分場の施設とそれに伴うごみ処理施設あわせて基本的な設計業務ということで発注を考えております。 ○○○○松浦委員松浦委員松浦委員松浦委員    今この間の９月以降のお話を伺ったところですけれども、関係住民の合意という点では、基本的に合意は得たということの認識でよろしいのでしょうか ○○○○後藤生活環境課長後藤生活環境課長後藤生活環境課長後藤生活環境課長     説明会等におきます経過でございますけれども、私どもは現在、自分たちの資料として持っている書面の中でどこが違う、どこが最適ですということで御説明をしてまいりました。  これ以上につきましては現地の地質調査や生活環境衛生調査をしないと住民に示せるものがないと話をさせていただきまして、まず調査についての立ち入りの了解をいただいたということでございます。 ○○○○松浦委員松浦委員松浦委員松浦委員     そういう意味では途中経過ということだと思います。そういう意味では住民に対する説明という点では大事な調査だと思います。その中でその１とその２ということで分けて発注しているということですけれども、業者というのは地元の業者なのですか。 ○○○○後藤生活環境課長後藤生活環境課長後藤生活環境課長後藤生活環境課長     その１、その２はそれぞれ地形測量調査ですが、地元の測量調査会社に発注をしております。 ○○○○松浦委員松浦委員松浦委員松浦委員     わかりました。地元の測量業者ということでその点はわかったところでありますが、今後のスケジュールといいますか、この辺もわからないのですけれども、大まかなスケジュールというのはどんなふうになっているのかなと、その辺伺いたいと思います。 ○○○○後藤生活環境課長後藤生活環境課長後藤生活環境課長後藤生活環境課長     これからは12月に発注を予定しております基本設計業務の中における環境影響調査、これらのデータがある程度でき上がった時点で、また住民に

そのデータを開示しながら説明会を開催していき、そのデータに基づいて網走市はこういう構想を持っているのだというものを示して、また説明会を継続していくという考え方が、今後の進め方の第一歩になるというふうに考えています。 ○○○○空委員長空委員長空委員長空委員長    他にございますか。なければ途中経過の経過報告ということでございますので、今日までのきょう示されました部分については、基本的に当委員会して了承するという形でよろしいですか。 （「異議なし」の声あり） ○○○○空委員長空委員長空委員長空委員長    それでは、きょうは１件の委員会議件でございます。これをもちまして委員会を終了させていただきますけれども、最後になりますので、理事者のほうから何かありますか。 （「ありません」の声あり） ○○○○空委員長空委員長空委員長空委員長     委員から何かございますか。 （「なし」の声あり） ○○○○空委員長空委員長空委員長空委員長    ないようでございますので、委員会をこれで終了させていただきます。 午後１時09分 閉会 


